

Titulaire

COHEN Haim Cohen

OSTÉOPATHE



Suppléant.e

GERBAL-MEDALLE France

CONSULTANTE EN TOURISME



Présentation des candidats

À 60 ans j'ai entrepris et réussi les études d'Ostéopathie. A 67 ans, j'ai fait 1 spécialisation d'Ostéopathie pédiatrique. Aujourd'hui j'exerce en cabinet. Pendant les études, je travaillais le WE comme guichetier du PMH-PMU sur champs de course. Auparavant, j'étais journaliste-Radio. Étant jeune j'ai flirté avec l'électronique et les maths-physiques. Cela m'a appris comment aller à l'essentiel et ce qu'était l'efficacité. On me dit curieux, pratique, constructif. Je compte m'investir sérieusement et entièrement dans cette fonction.

Profession de foi

Fort de mon expérience de la nature humaine, acquise dans l'exercice de l'Ostéopathie, du Journalisme, fort de la pensée cohérente acquise en électronique et en maths-physique, et fort de mon activité d'indépendant, bien qu'officiellement retraité, je pense pouvoir apporter un regard nouveau et efficace en me portant candidat au Conseil d'Administration de la CIPAV. Je suis conscient du rôle que notre Caisse joue dans le bien-être financier et social des indépendants. Je m'efforcerais de mettre en place des canaux d'échange réguliers avec les adhérents pour recueillir leurs préoccupations et suggestions. Je suis résolument favorable à l'innovation quand elle apporte une efficacité opérationnelle et quand elle vise à répondre aux besoins changeants de nos membres. La collaboration avec les parties prenantes externes est également une priorité. Il s'agira d'aller à l'essentiel pour créer des partenariats fructueux au sein du secteur de la protection sociale. Je sollicite donc votre soutien pour siéger au conseil d'administration de la CIPAV et travailler de concert avec vous. Nous pouvons, ensemble, bâtir une Caisse plus solide et plus diligente pour les indépendants que nous sommes. Je vous remercie de la confiance que vous voudrez bien m'apporter.